

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt
am 03.05.2007

***Fuß- und Radweg zwischen Kloppenheimer Str. / Ecke Oberlinstr. und Straße
Am Wolfsfeld / K659 - CDU***

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zwischen Kloppenheimer Straße Ecke Oberlinstraße und der Straße Am Wolfsfeld / Kreisstraße 659 einen Rad- und Fußweg einzurichten.

Begründung:

Abgesehen davon, dass es die logische und sinnvolle Ergänzung des örtlichen Verkehrsnetzes ist, ergibt sich die Notwendigkeit durch die starke Nutzung des Wertstoffhofes von Kleingärtner und Anwohner, die derzeit fußläufig die Straße nutzen.

Auch für Radfahrer von und Richtung Kloppenheim (z.B. unter der Woche Schulkinder zur Fliedner-Schule) wäre die Errichtung eines Fuß- und Radweges sinnvoll.

Beschluss Nr. 0030

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
Amt 66

Hepp
Ortsvorsteher